Para Publicación Immediata

14 de Marzo del 2024

Contacto para Medios

media.cdph@cityofchicago.org

El Sarampión en Chicago

CHICAGO - CDPH continúa coordinando un plan de contingencia en toda la localidad tras el reporte de los primeros casos de sarampión en la ciudad en cinco años. El departamento se encuentra actualmente trabajando con proveedores de salud, socios comunitarios, y demás agencias gubernamentales tanto locales como las del condado, y demás agencias de salud estatales y federales para detener la propagación del virus y proteger a residentes y recién llegados.

La nación entera está experimentado un resurgimiento de sarampión; por ahora, en 17 estados de los Estados Unidos se han registrado dichos contagios. El sarampión es una infección respiratoria altamente contagiosa, la cual ocasiona sarpullido, fiebre alta, e incluso puede desarrollar neumonía y otras complicaciones, y lo más importante, puede ser muy dañina para bebés y niños pequeños.

Se les pide a los residentes de Chicago verificar sus registros de inmunización o contactar a su proveedor médico para asegurarse de que su vacuna de Sarampión, Rubéola, y Paperas (RSV por sus siglas en inglés) esté al día. Cualquier residente de Chicago puede acceder a los registros de vacunación accediendo al padrón de vacunación del Departamento de Salud Pública de Illinois en Vax Verify Portal.

"No puedo recalcar lo suficiente esto: vacunación, vacunación, y vacunación. La vacunación es nuestra arma contra infecciones que pueden ser prevenibles, como lo son, el sarampión, el Covid-19, la rubéola, varicela, y la influenza," dijo la Dra. Olusimbo Ige, comisionada de salud pública de Chicago. "Insto a todos los residentes de Chicago, ya sean recién llegados o no, a vacunarse. Si usted o sus hijos están vacunados, no se encuentran en riesgo. Pero si no lo están, porfavor emprenda acción ahora mismo para protegerse a usted y a nuestras comunidades."

Algunas de las actualizaciones en cuanto al plan de contingencia para el sarampión son:

- CDPH está reportando un total de 12 nuevos casos de sarampión en la ciudad tan solo en una semana, seis de ellos en adultos y seis de ellos en niños. Diez están relacionados al albergue de recién llegados ubicado en el vecindario de Pilsen, y otros dos casos que no están asociados a algún refugio de la ciudad.
- En el transcurso de los días pasados, CDPH en conjunto a otros socios, han logrado evaluar a la mayoría de residentes del refugio de Pilsen y se logró vacunar a alrededor de 900 personas, lo que confirmó la inmunidad para el resto de los residentes ya que éstos habían sido vacunados o habían sido previamente infectados por lo que están protegidos. Los equipos de coordinación de este plan de contingencia se han desplazado a otros refugios ubicados alrededor de la ciudad para proporcionar vacunas a aquellos que no cuentan con ella.
- CDPH en conjunto a la Oficina de Manejo de Emergencias y Comunicaciones (OEMC por sus siglas en inglés) están de planta en la zona de arrivo, ahí se le está proporcionando vacunas contra el sarampión a los recién llegados a Chicago. Una vez que arrivan a esta zona, son examinados y son dirigidos al Departamento de Salud del Condado de Cook para darle seguimiento al cuidado de su salud, al igual que redireccionarlos con otros proveedores de salud en caso de ser necesario. Cabe resaltar que a los casos de emergencia se les da una prioridad de atención médica. A los recién llegados que han sido vacunados o que proporcionen prueba de vacunación, se les está colocando en refugios temporales.
- Un equipo de los Centros de Control y Prevención de Enfermedades (CDC por sus siglas en inglés) llegaron a la ciudad de Chicago el martes pasado para proporcionar apoyo en los esfuerzos por contener el virus así como ayuda para frenar la propagación
- La Dra Ige realizó un "en vivo" a través de la plataforma de Facebook para hablar acerca del sarampión y el plan de contingencia de la ciudad. A su vez, estuvo respondiendo preguntas de la audiencia en conjunto a dos de sus colegas de CDPH, la doctora Michelle Funk, Directora médica para Entornos Congregados Comunitarios y de la Oficina de Control de Enfermedades DMV, MPH, y por el doctor Alexander Sloboda, Director Médico de Inmunizaciones y de Preparación de Emergencias, MD. Puede accesar a los episodios a través de los siguientes

enlaces: Facebook - Twitter/X

La vacuna de MMR (por sus siglas en inglés), está disponible en los consultorios y farmacias. Bajo la ley estatal de Illinois, los menores de 7 años en adelante pueden obtener su vacuna en las farmacias. Las clínicas de inmunización de CDPH proporcionan la vacuna de MMR sin costo adicional para el bolsillo para personas de 0 a 18 años y para adultos sin seguro médico de 19 años en adelante. Para más información sobre el sarampión, visite la página de CDPH.